

Aboga Maduro por crear mediante las elecciones una nueva Asamblea Nacional con todas sus prerrogativas



Exhorta Maduro a crear nueva Asamblea Nacional que defienda los intereses del pueblo.

Caracas, 26 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro reiteró la necesidad de crear una nueva Asamblea Nacional (AN) este 6 de diciembre. Según el mandatario venezolano, la nueva estructura debe interpelar a Ministros y constatar el funcionamiento del Gobierno Nacional, “al mismo tiempo que se incorpore a la búsqueda de soluciones para favorecer siempre al pueblo venezolano”.

El jefe de Estado insistió en que con una nueva AN, todos los partidos podrán buscar consenso nacional con las fuerzas políticas del país. “Soluciones y más soluciones”, dijo.

Durante el encuentro con autoridades en diversas entidades federales, el Jefe de Estado aprovechó para invitar a ver este jueves el debate televisado con Cilia Flores e Iris Varela, candidatas del Gran Polo

Patriótico (GPP), que enfrentarán propuestas, ideas y posiciones con los candidatos de la oposición democrática Bernabé Gutiérrez y Javier Bertucci.

Según el presidente del Gobierno, este tercer debate televisivo va a ser “una joya de ideas, propuestas, contrapropuestas, argumentos y contra-argumentos”.

Maduro rindió también tributo a Fidel Castro Ruz y Diego Armando Maradona, tras el fallecimiento del reconocido deportista argentino. El primer mandatario venezolano expresó que “nos unía el amor entre hermanos, entre seres rebeldes de una misma causa: luchar por la humanidad”.

El jefe de Estado venezolano rememoró como conoció Maradona, “de la mano de nuestro inmortal Hugo Chávez”. Para el presidente Maduro existe un antes y un después en la vida del fútbol latinoamericano desde la figura del astro del fútbol argentino.

Durante su mensaje de condolencias, el jefe de Estado ofreció al pueblo argentino el acompañamiento y sentimiento de solidaridad por parte de Venezuela.

Sobre la figura de Fidel Castro Ruz, el primer mandatario venezolano dijo que el comandante cubano adoptó a Diego en el momento más difícil de su vida, “y le dio un futuro, una luz. Se unieron en un solo sentimiento dos hombres que buscaban otro mundo”.

En nombre del pueblo venezolano expresó un profundo pesar por estos cuatro años de desaparición física del líder histórico de la Revolución cubana. Este miércoles se realizó en Caracas un acto para recordar la memoria del líder revolucionario cubano.

El presidente venezolano recordó que la última visita de Maradona a Venezuela ocurrió a principios de este año. “Hoy tuve el privilegio de que me recibieras en tu casa, Nicolás Maduro, junto a tu señora esposa. Me hicieron sentir realmente muy cómodo. Aquí se respira lucha y revolución. Gracias por continuar con el legado del comandante eterno, Hugo Chávez”, escribió el argentino a través de su cuenta de Instagram.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240776-aboga-maduro-por-crear-mediante-las-elecciones-una-nueva-asamblea-nacional-con-todas-sus-prerrogativas>



Radio Habana Cuba